

台北市陽明高級中学の生徒との交流会 令和6年10月24日(木)

先日、台北市の陽明高級中学校の生徒16名と教員2名が来校し、本校生徒と交流を行いました。

最初に本校生徒会参加のもとで歓迎会を行い。歓迎会では、両校の校長および生徒代表から挨拶がありました。陽明高級中学の生徒うち1名の挨拶は、流ちょうな日本語で話されました。歓迎会に引き続き、本校生徒会生徒との昼食会が開かれ、ご飯を食べながら交流を行いました。

次の3AB組「第2外国語」の授業では、本校生徒による中国語および韓国語での発表が行われました。特に中国語の生徒は、多くの陽明高校生の前で行うという緊張した雰囲気の中での発表でしたが、とても素晴らしい発表を行うことができました。

引き続き、本校の飾山囃子部、書道部、インターアクト部(茶道)3班に分かれ交流が行われた。各部とも工夫を凝らした交流を行い、はじめは緊張した面持ちでしたが、最後にはお互いに打ち解けた関係になっていました。

最後に、本校の飾山囃子部の発表、陽明高級中学側のダンス発表を行ったあと、お互いこれまでの交流で仲良くなった生徒同士で写真を撮ったり、お互いの連絡先を交換するなどして、これからの交流も誓いあい交流会を終えました。

本校校長挨拶



本校生徒会長挨拶



陽明側校長挨拶



陽明側生徒挨拶



両校生徒での昼食会



本校3年生による中国語での発表



交流(飾山囃子)



交流(書道)



交流(茶道)



飾山囃子発表



陽明高校発表



集合写真

